
  台風の影響が心配された中、無事に体育大会が行われました。中学校生活で初めての体育大会はどうでした

か。練習からクラスで作戦を立て、仲間と一生懸命にがんばれ、勝敗以上に大切なものをみつけることができた

のではないでしょうか。また、それぞれの役割に責任をもって行ったり、自ら仲間のために動けたり生徒もいま

した。これからも仲間を大切にし、この体育大会で得たもの、成長したものをこれからの学校生活にいかそう。 
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みんなで協⼒でき、団結⼒も増えたと思います。
⾃分が競技をすることも、⾃分がやらない競技を⾒
ることもとても楽しかったです。応援で体育⼤会が
とても盛り上がっていたと思います。来年も頑張り
たいです。（1 組男⼦）

今の仲間と５カ⽉間⼀緒に過ごしてきました。体育
⼤会が⾏われるまでは、「このクラス⼤丈夫かな？」と
考える⽇々でした。ですが、前⽇の HR で全員が真剣
に話し合えました!!⼊学してから、仲の良い⼦がいな
くて不安でしたが、この体育⼤会が楽しくできてよか
ったです！！(２組⼥⼦)

今⽇まで頑張ってきた⾃分、どうやったら
上⼿くいくか共に考えたクラスの⼈、準備を
してくれた係の⼈に拍⼿です！👏(３組⼥⼦)

初めての体育⼤会ですごく緊張したけど⾃分で最
⾼の演技ができたなと思いました。沢⼭の保護者の
⽅に頑張った成果を発揮することができた。来年も
沢⼭の保護者に⾒てもらいたいなと思いました。(４
組男⼦)

保護者のみなさまへ
26 ⽇(⽉)もお弁当⽇になっており

ます。よろしくお願いします。


